



# 岬プロジェクト

## 恋人の聖地「恋路ヶ浜」でかける鍵

投稿 伊良湖岬観光協議会

### ◆しあわせの鍵、販売開始!

伊良湖地区の活性化を目的に活動している伊良湖岬観光協議会では、恋人の聖地「恋路ヶ浜」で現在かけられている「願いのかなう鍵」のほかに、新たに「しあわせの鍵」を企画・作成し販売を開始しました。「しあわせの鍵」は、四つ葉の模様と幸せの鍵のモニユメントをデザインした木製のプレートと鍵がセットになっています。10月29日(水)から販売を開始し、第1号には地元トマト農家の粕谷夫妻が幸せを願って鍵をかけました。

また、同日、過去にかけられた「願いのかなう鍵」を溶かして皆さんの思いをこめたハート型のプレートとモニユメントを市が設置しました。

### ◆恋人の聖地「恋路ヶ浜」で結婚式

11月1日(土)、恋路ヶ浜で田原市を舞台にしたテレビのお見合い番組で



知り合った東京都出身の柴田峻平さんと大阪府出身の志寿香さんが結婚式を挙げました。

これは、恋人の聖地である恋路ヶ浜と伊良湖岬灯台を活用して、伊良湖地区を盛り上げようと、伊良湖岬観光協議会が企画提案し実現したものです。

当日は、あいにくの雨でしたが、家族や友人、地域の人など多くの人が参加し、お二人を祝福しました。

また、伊良湖港緑地で実施予定だった披露宴を急ぎよ、渥美魚市場で行い、田原産のバラを使ったフラワーシャワーなどで二人の門出を祝福しました。

伊良湖岬観光協議会では、今後も、結婚式など伊良湖地区を盛り上げる企画を行っていきます。ご希望の方は、ぜひ、お問い合わせください。



伊良湖岬観光協議会(高橋) ☎090-2948-7876

今月の花

# レイトのコレいいね

▶農政課 ☎23局3517

## ◎田原市から始まるクリスマス



クリスマスを彩る花として思い浮かぶポインセチアとシクラメンは田原市で多く栽培されており全国でも有数の産地です。赤と緑鮮やかな色がきれいなポインセチアですが、白やピンクのものや、バラのような形をしているものなどさまざまな品種が生産されています。シクラメンは白や赤、紫など色も豊富で、フリンジ咲きや八重咲きのものもあり、お好みの花が楽しめます。

これらの花はクリスマスの需要に向けて11月~12月上旬にピークを迎え、全国に出荷されます。田原市で栽培された花が全国のクリスマスを盛り上げています。みなさんのご家庭でも田原市で栽培されたポインセチアとシクラメンを飾って素敵なクリスマスを迎えてみませんか。



## 12月の 渥美半島の花と鉢花



### ストック

(花/出荷時期:11月~4月)

#### 花ことば

永遠の美しさ

花持ちが良く、県内1位の生産量、約70万本出荷されています。



### シクラメン

(鉢花/出荷時期:9月~2月)

#### 花ことば

内気、はにかみ

冬を彩る花で、県内2位の生産量、約40万鉢出荷されています。